

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Dari hasil penelitian dan pembahasan skripsi pengaruh retribusi obyek wisata terhadap pendapatan asli daerah di Kabupaten Pandeglang, maka penulis dapat memberikan kesimpulan sebagai berikut:

1. Terdapat pengaruh yang signifikan, yang didapat dari hasil  $t_{hitung}$  variabel Retribusi Obyek Wisata terhadap Pendapatan Asli Daerah lebih besar dari  $t_{tabel}$  ( $3,087 > 1,690$ ). Dengan demikian,  $H_a$  diterima dan  $H_o$  ditolak. Artinya variabel retribusi obyek wisata berpengaruh nyata terhadap variable posisi pendapatan asli daerah pada tingkat kepercayaan 95%. Karena industri pariwisata mampu memberikan sumbangan terhadap penerimaan devisa yang sangat diperlukan untuk membiayai pembangunan nasional, meringankan untuk negara dan memelihara nilai tukar (kurs) mata uang asing terhadap mata uang asing. Selain itu, pendapatan asli daerah merupakan daerah yang bersumber dari hasil pajak daerah, hasil retribusi daerah, hasil pengelolaannn kekayaan daerah yang dipisahkan dan pendapatan lain asli daerah yang sah.
2. Terdapat pengaruh sebesar 0,276 atau 27,6% melalui analisis koefisien determinasi yang didapat dari nilai  $r^2$  artinya kontribusi variabel X (retribusi obyek wisata) mempengaruhi

variabel Y (pendapatan asli daerah) sebesar 15,3% dan sisanya 72,4% yang dipengaruhi variabel lain yang tidak diteliti seperti pajak daerah, retribusi daerah, hasil pengelolaan kekayaan daerah yang dipisahkan, serta lain-lain pendapatan asli daerah yang sah. Selain retribusi obyek wisata.

## **B. Saran-Saran**

Melalui hasil penelitian dan analisi data yang dilakukan, maka dapat disarankan hal-hal sebagai berikut:

1. Penulis berharap agar dinas-dinas yang terkait lebih berusaha meningkatkan kontribusi sektor pariwisata yang cukup besar dan dapat dikelola dengan baik serta dimaksimalkan dengan tetap menjaga keaslian daerah. Selain itu, dinas-dinas yang terkait harus lebih tegas dengan tempat atau tugas yang dikelola. Agar tidak merugikan yang lain, baik masyarakat maupun pemerintah. Sehingga pemerintah diharapkan dapat lebih meningkatkan potensi lainnya terutama dari sektor pariwisata terhadap pendapatan asli daerah.
2. Penulis mengharapkan bagi peneliti selanjutnya dapat mengembangkan penelitian ini dengan menambah dan mempekaya sumber informasi mengenai anggaran. Atau meneliti dengan ditambahkan dengan variabel-variabel lainnya.